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僕は、生まれて初めて海外に行
きました。テレビなどでアメリカ
を見たことがあったけど、実際に
行ってみたいなと思っていまし
た。実際に行って、まず驚いたこ
とは国の広さでした。飛行機から
見ると、すごく大きいなと感じま
した。アメリカは日本と違う物が
あって楽しかったです。

桂川遼真
(八百津中)

一番心に残っているのは、ホー
ムステイです。行く前は不安や緊
張で怖かったけど、ホストファミ
リーにとても優しく温かく僕を迎
えてもらい、6日間、充実した日
を過ごさせてくれました。別れる
ことがすごくつらかったけど、こ
れが僕の一番の思い出です。各務魁人

(八百津中)

11．終わりに

長いと思っていた8泊10日も帰国してみると、あっという間に済んでしまったような気がします。

生徒達にとって、初めてづくしの経験であり、得がたく貴重な10日間だったと思います。教科書や

テレビ番組で見聞きしていることでも、実際に見て経験したことは、重みのある経験として生徒の血

や肉となり得るものと思います。今年度参加した18名の生徒達は、この経験を自信、誇りとして今

後の生活に役立てて欲しいと思います。今回は体調を崩した生徒が数名ありましたが、普段は健康な

生徒であり、ホームステイの環境に極度の緊張感を持ってしまったのかなと思います。すべての生徒

がホームステイを楽しみにしていましたが、やはり実際にアメリカ人の家庭に入って生活することは、

大きなプレッシャーであり、数名はそれが体調に現れてしまったのかなと思います。頑張った生徒達

をおおいにほめてあげたいと思います。最後に、生徒達にこうしたすばらしい機会を与えていただい

ている吉田会長には、心から感謝を申し上げます。八百津町の中学生が、多感で、思考が柔軟な時期

に海外に出かけ、異文化に接することは、彼らの将来に大きな影響を与えることであり、大変有意義

なプログラムであると考えます。私にとってもすばらしい経験をさせていただいたことに対し、心か

ら感謝を申し上げ、私の報告とさせていただきます。

(順不同・敬称略)
海外派遣事業に参加した中学3年生18人の感想

アメリカで、たくさんの事を学
び、感じることができました。家
族をとても大切にしていること。
杉原千畝さんの偉大さ。文化、生
活の違い。現地に行かないとわか
らないことを知ることができまし
た。協力をしてくださったみなさ
ん、ありがとうございました。羽賀すずな

(八百津中)

岡﨑昂奈
(八百津中)

私はこの研修に参加して、貴重
な体験ができました。すべて英語
で会話することは難しかったけれ
ど慣れると、少しずつ分かるよう
になって、行く前より英語が上手
になったと思います。さまざまな
場所を見学できて楽しかったし、
たくさん学べました。 古田奈津季

(八百津中)

今回のアメリカ研修で、私はさ
まざまなことを体験し、学びまし
た。その中でホストファミリーの
温かさを感じました。また、それ
と同時に、自分の家の温かさ、過
ごしやすさ、お母さんがいつも自
分の家を支えてくれているありが
たさを改めて感じました。

一人ビデオに研修の感想を収録。

保護者、学校関係者、教育委員会職員のお出迎えを受け、ファミリーセンターに到着。解団式を終

え、海外派遣事業全行程を終了しました。

僕はアメリカ研修で感謝するこ
との大切さを学びました。お金を
寄付してくださった吉田茂様、教
育委員会の方々、先生方、そして
僕たちのためにお金等、準備して
くれた家族やたくさんの人に支え
られて今回の研修ができました。
ありがとうございました。アクタシ柊我

(八百津中)




